



COMUNICADO N° 03

Providencia, Marzo 01 de 2024

Estimados/as Padres y Apoderados/as:

Junto con saludar, informamos que con fecha 06 de diciembre, a solicitud del Centro de Padres y Padres y Apoderados, el Consejo Escolar resolvió el cambio de la polera de educación física de **BLANCA A AZUL**, durante este año se aceptará la polera blanca por ser un periodo de transición.

En consecuencia, los/as estudiantes podrán usar poleras **azul marino sin la insignia del colegio y sin adornos**. Se informará en cuanto el proveedor tenga el stock necesario para el alumnado, de manera que puedan adquirirla.

Por otra parte, recordamos que por la situación técnica del teléfono fijo del colegio, el celular de contacto es: **+569 3116 2582**.

Agradeciendo su comprensión, se despide fraternalmente,



EQUIPO DIRECTIVO